

# Que digan si es el destape de Sheinbaum.- Martínez

MAYOLO LÓPEZ

El senador Germán Martínez exigió ayer a Morena que aclare si “el mitin” de hoy en el Zócalo –convocado por los tres años de Gobierno de Andrés Manuel López Obrador– será el destape de Claudia Sheinbaum como candidata presidencial para 2024.

“Que digan con toda claridad, sin cobardías, si es el destape de Claudia Sheinbaum, para empezarle a contar los actos de precampaña por los recursos públicos que se puedan usar”, planteó el coordinador del grupo plural.

Consideró el senador ex morenista que “si en el Zócalo hay templete y suben Claudia y no a Ricardo Monreal y a Marcelo Ebrard, es un destape”.

Para conmemorar los tres años de Gobierno, el Presidente López Obrador convocó a sus seguidores a una concentración en el Zócalo, hoy a las 17:00 horas.

Sobre el balance de los logros de la llamada Cuarta Transformación, a juicio del senador michoacano lo “peor” asoma en la privatización silenciosa de la salud pública, la militarización en áreas que le corresponden a la sociedad civil y la eficacia de la bandera de por el bien de todos, primero los pobres.

“La gran derrota de la 4T es qué está destruyendo los fideicomisos públicos y apachando los fideicomisos privados. Está destruyendo la escuela pública –ya vemos cómo trae de la cola a la UNAM y al CIDE– y la salud pública contra la salud privada”, resumió.



■ Germán Martínez, senador.

## El juego de las corcholatas

AMLO encartó a varios integrantes de su gabinete como presidenciables al 2024.

■ Todos los que quieran participar, mujeres y hombres, están en su derecho y ya dejar en el pasado esas prácticas del ‘tapadismo’ de la designación, el dedo”.

■ Eso ya no existe, ahora todos tienen posibilidad de acuerdo a lo que establece la Constitución. Tienen el derecho a votar y a ser votados todos los ciudadanos. Ya no hay tapados”.

**(7 de junio de 2021)**



# Augura Grupo Plural arranque de la campaña 2024 en mitin

POR LILLIAN REYES

El coordinador del Grupo Plural en el Senado, Germán Martínez, pidió a Morena que aclare si la "fiesta cívica" de este miércoles en el Zócalo será el destape de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, como candidata presidencial, para ya empezar a contar los gastos de precampaña.

"Es un mitin político, partidista, electoral, es el arranque de la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum. Está bien, si eso quieren, que lo digan, con toda claridad, que lo digan abiertamente si es el arranque de Claudia Sheinbaum, que lo digan, eso es lo que yo quiero saber", aseveró.

En entrevista, Germán Martínez aseguró que la reunión masiva con motivo de los tres años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no es más que un "mitin" político-electoral.

Expresó si el evento es para "destapar" a la jefa de gobierno de la capital como candidata de Morena en 2024, se debe decir sin cobardía, para que también lo sepa el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal Ávila, quien aspira a la candidatura presidencial del partido guinda.

Señaló que podría tratarse del arranque de la campaña presidencial de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, por lo que, dijo, Morena debería aclarar si se trata de un evento de este tipo.

Germán Martínez resaltó que no se vale que aspirantes de Morena a la Presidencia anden "de tapados", gastando recursos públicos en su promoción, como lo hacía el PRI, por lo que pidió que se hable con claridad.

"Quiero saber si es el arranque de Claudia Sheinbaum, para ya empezar a contar los gastos de precampaña y para que también lo sepa aquí (Ricardo) Monreal, y que él diga con toda claridad si quiere o no", precisó.

Germán Martínez alertó que no es legal hacer eventos de campaña con recursos públicos de manera tan clara, por lo que hizo un llamado a Morena a reconocer que ya se adelantó la carrera presidencial.

Afirmó que la época de los "tapados" corresponde al PRI y no a estos tiempos, aunque creerle al presidente Andrés Manuel López Obrador respecto a que ahora ya no existe esta figura.

